
 

 
 

C.SBA - 1789/2020 
Rio de Janeiro, 08 de junho de 2020 

 
Ref: escassez de medicamentos da linha anestésica 

 
Prezados sócios, 
 
A Sociedade Brasileira de Anestesiologia (SBA), preocupada com a escassez de 
medicamentos utilizados para sedação e anestesia (geral e condutiva), durante a 
atual pandemia, vem esclarecer que todas as medidas aplicáveis a SBA estão 
sendo efetuadas com o planejamento que requer a situação. Destarte, efetivamos 
notificações externando elevada inquietude a diversas autoridades e entidades, ao 
mesmo tempo em que solicitamos imediatas medidas ideando soluções com a 
urgência que o caso merece, considerando os possíveis desfechos desfavoráveis 
aos médicos anestesistas e, principalmente, aos pacientes. 
 
Correspondências enviadas pela SBA para: 
 

 ANVISA 
 

 Conselho Federal de Medicina 
 

 Conselhos Regionais de Medicina  
 

 Indústrias farmacêuticas  
 

 Ministério da Saúde 
 

 Ministérios Públicos Estaduais 
 

 Secretarias Estaduais de Saúde  
 
 

 
Atenciosamente, 

 
 

 
Dr. Luis Antonio dos Santos Diego  Dr. Rogean Rodrigues Nunes 

Diretor Dep. Def. Profissional da SBA  Diretor Presidente da SBA 
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